

Cuarto ajuste en gabinete estatal

Con cambios clave en áreas como Oficialía Mayor, Secretaría de las Mujeres y Deportes

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, realizó nuevos ajustes en su gabinete; tomó protesta en Palacio de Gobierno a Mónica Chávez Durán como titular de la Oficialía Mayor y a María Esther Rodríguez Hernández como secretaria de las Mujeres.

Desde el inicio de la administración, Mónica Chávez Durán se desempeño como secretaria de las Mujeres, ganando la confianza de la gobernadora para asumir la titularidad de la Oficialía Mayor, área que planea, organiza, norma y dirige la administración de los recursos humanos, materiales y servicios que requieren las dependencias del Poder Ejecutivo, de-



Tomó protesta Mónica Chávez Durán como titular de la Oficialía Mayor.

jando fuera con este movimiento a Trinidad Franco Arpero.

Para cubrir el espacio que deja vacante, Delfina Gómez decidió nombrar a María Esther Rodríguez, coordinadora estatal de las Adelitas y de los Comités de la 4T en Coacalco, como titular de la Secretaría de las Muieres.

Otros nombramientos

También se nombró a Carlos Brito Lavalle como director del Sistema Mexiquense de Medios Públicos, destacando que es internacionalista de formación. Se ha desempeñado como secretario técnico de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía del Senado de la República, director general de Canal Once y director general de Comunicación Social en el IMSS Bienestar. A Miguel Ángel Sánchez Gon-

A Miguel Ángel Sánchez González como director del Instituto del Deporte del Estado de México, quien es licenciado en Educación Física por la Escuela Superior de Educación Física, con una destacada trayectoria en el impulso del deporte y la actividad física en el Edomex. Ha sido promotor de educación física en escuelas del

CAMBIOS

- Mónica Chávez Durán fue nombrada titular de la Oficialía Ma-
- María Esther Rodríguez Hernández asumió como secretaria de las Mujeres.
- Carlos Brito Lavalle es el nuevo director del Sistema Mexiquense de Medios Públicos.
- Miguel Ángel Sánchez González fue designado director del Instituto del Deporte del Esta-
- do de México.

 Armando González Zozaya asumió como director de Personal de la Oficialía Mayor.
- Los cambios refuerzan áreas clave: Oficialía Mayor, Mujeres, Medios Públicos, Deporte y Personal.
- Ajustes anteriores incluyeron cambios en Finanzas, Agua y Seguridad.
- Estos movimientos buscan fortalecer la administración estatal y mejorar la **gestión pública.**

municipio de Texcoco, donde ha fomentado la formación integral de niñas, niños y jóvenes a través del deporte. Y a Armando González Zozaya como director de Personal de la Oficialía Mayor, siendo licenciado en Relaciones Internacionales por la UNAM y maestro en Gestión Pública Aplicada por el ITESM, con especialización en administración pública, capital humano y presupuesto, destacando su labor como director general del Sistema de Administración de la Nómina Educativa Federalizada (FONE) en la Secretaría de Educación Pública.

Aiustes en el gabinete

De septiembre de 2023 a la fecha, suman cuatro los ajustes que se han dado al interior de su gabinete en áreas clave como Finanzas, Agua, Seguridad, Oficialía Mayory Mujeres. El primer cambio se dio el 7d e junio de 2024, cuando, tras la salida de Andrés Andrade Téllez, se nombró a Cristóbal Castañeda Camarillo como titular de la Secretaría de Segurida.

El segundo se registró el 19 de noviembre de 2024, cuando se optó por Óscar Flores Jiménez para estar al frente de la Secretaría de Finanzas. En tanto, el tercer movimiento se dio en marzo de 2025, cuando renunció el secretario del Agua y asumió Amulfo Silva Adaya. ●

MILENIO°



Delfina Gómez realizó cambios en su gabinete. ESPECIAL

Mandataria renueva equipo de gobierno

MONSERRAT MATA TOLUCA

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez realizó cambios en su gabinete, tal como lo señalara en el marco de su segundo informe de gobierno.

Entrelos cambios que anunció la mandataria este 16 de octubre, se encuentran: Mónica Chávez Durán toma protesta a como Oficial Mayor y sale dela Secretaría de las Mujeres y designa como titular de esta dependencia a María Esther Rodríguez Hernández.

También nombró a Carlos Brito Lavalle como director del Sistema Mexiquense de Medios Públicos. Asumió el cargo como director de Personal de la Oficialía Mayor, Armando González Zozaya, mientras que Miguel Ángel Sánchez González fue designado como director del Instituto del Deporte estatal.

Experiencia

Mónica Chávez Durán es licenciada en Derecho por la Universidad Tecnológica de México y maestra en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública.

Por su parte, María Esther Rodríguez Hernández se ha desempeñado como profesora en Biología por la UNAM con más de 30 años de experiencia como docente en educación secundaria técnica dentro del sistema SEP-SEIEM.

Carlos Brito Lavalle es internacionalista de formación, fue secretario técnico de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía del Senado, director general de Canal Once y de Comunicación IMSS-Bienestar.

Asimismo, Miguel Ángel Sánchez González es licenciado en Educación Física por la Escuela Superior de Educación Física, con una destacada trayectoria en el impulso del deporte yla actividad física en la entidad.

Armando González es licenciado en Relaciones Internacionales por la UNAM y maestro en Gestión Pública Aplicada por el ITESM, con especialización en administración.

Destaca una labor importante como director general del Sistema de Administración de la Nómina Educativa Federalizada en la Secretaría de Educación Pública.



Realiza GEM cambios al gabinete

Delfina Gómez toma protesta a titulares de la Oficialía Mayor y Mujeres

Areli Díaz

l gabinete del Gobierno del Estado de México nuevamente registró movimientos, ya que la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, tomó protesta de ley a Mónica Chávez Duráncomo titular de la Oficialía Mayor, quien se desempeñaba como secretaria de las Mujeres, por lo que en su lugar llegó María Esther Rodríguez Hernández.

Además, rindieron protesta Carlos Brito Lavalle como director del Sistema Mexiquense de Medios Públicos tras la salida de Bernardo Barranco Villafán. Así como Miguel Ángel Sánchez González como director del Instituto del Deporte del Estado de México y Armando González Zozaya como director de Personal de la Oficialía Mayor.

Perfiles

El gobierno estatal precisó que Mónica Chávez Durán es licenciada en Derecho por la Universidad Tecnológica de México y maestra en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP). Fue Titular de la Unidad de Transparencia y Oficial Mayor del Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento, en el Ayuntamiento de Tlalnepantla.

Como secretaria de las Mujeres, la autoridad estatal resaltó que, lanzó en el último día en el cargo, la campaña de prevención de violencia digital "En Redes, No Te Enredes"; inauguró 37 Centros LIBRE y Senderos Seguros e implementó el programa Unidas Contigo para más de mil mujeres en los once municipios con alerta de violencia de género, quienes reciben un apoyo anual de 9 mil pesos.

De María Esther Rodríguez Hernández, una de las nuevas incorporaciones a la administración estatal, informó que se ha desempeñadocomoprofesora en Biología por la UNAM con más de 30 años de experiencia como docente en educación secundaria técnica dentro del sistema SEP-SEIEM. Fue coordinadora de Morena en Coacalco con el colectivo Adelitas y candidata a la alcaldía en 2024.

Carlos Brito Lavalle es internacionalista de formación. Se desempeñó como secretario Técnico de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía del Senado de la República, fue director General de Canal Once y director General de Comunicación Social en el IMSS Bienestar.

Previsiones

"Les deseo mucho éxito en su nueva encomienda", publicó en redes sociales la mandataria mexiquense al informar de los cambios e incorporaciones en el Gabinete y la administración estatal; luego de que desde su último informe de gobierno indicara que habría cambios tras evaluar al personal. Se prevén más movimientos.

Detalló que Miguel Ángel Sánchez González es licenciado en Educación Física por la Escuela Superior de Educación Física, cuenta con trayectoria en el impulso del deporte y la actividad física en el Edoméx. Fue promotor de educación física en escuelas del municipio de Texcoco, donde, indicó el gobierno, fomentó la formación integral de niñas, niños y jóvenes a través del deporte.

Finalmente, precisó que Armando González Zozaya es licenciado en Relaciones Internacionales por la UNAM ymaestroen Gestión Pública Aplicada por el ITESM, con especialización en administración pública, capital humano y presupuesto. Laboró como director General del Sistema de Administración de la Nómina Educativa Federalizada (FONE) en la Secretaría de Educación Pública (SEP).



Y "LA ADELITA" LLEGA COMO TITULAR DE LA SECRETARÍA DE LAS MUJERES

DELFINA GÓMEZ REALIZA NUEVOS AJUSTES EN SU GABINETE Y REFUERZA DIVERSAS ÁREAS DE SU ADMINISTRACIÓN

MARCO BERNAL

Lagobernadora Delfina Gómez tomó protesta a María Esther Rodríguez Hernández, conocida como "La Adelita", como nueva titular de la Secretaría de las Mujeres, en sustitución de Mónica Chávez, quien a sumió la Oficialía Mayor de Finanzas.

Durante la ceremonia, la mandataria también designó a Carlos Brito Lavalle como director del Sistema Mexiquense de Medios Públicos; a Miguel Ángel Sánchez González como director del Instituto del Deporte del Estado de México; y a Armando González Zozaya como director de Personal de la Oficialía Mayor.

"La Adelita" Rodríguez Hernández es profesora de Biología egresada de la UNAM con más de tres décadas de experiencia en la educación secundaria técnica, reconocida por su compromiso con la enseñanza científica y la formación de jóvenes.

La maestra Esther Rodríguez es conocida como "La Adelita" por encabezar un lucha por la defensa del petróleo y en contra de la reforma energética en el 2008.

Fue candidata de la 4T a la presidencia municipal de Coacalco, donde impugnó un abierto fraude electoral del actual alcalde priista, David Sánchez Isidoro, quien apenas ganó por unas docenas de votos.

Entre los nuevos nombramientos también destaca el de Carlos Brito Lavalle, internacionalista con trayectoria en comunicación pública, quien ha ocupado cargos en el Senado, Canal Once y el IMSS Bienestar.



Asimismo, Miguel Ángel Sánchez González, licenciado en Educación Física, llega al Instituto del Deporte del Estado de México con el objetivo de fortalecer la cultura física y el deporte como herramientas de inclusión social.

Finalmente, Armando González Zozaya, maestro en Gestión Pública Aplicada por el ITESM, aportará su experiencia en administración y capital humano desde la Oficialía Mayor. Con estos ajustes, Delfina Gómez refuerza su equipo y consolida su proyecto de transformación para los más de 17 millones de mexiquenses.